

*Le leader mondial de la  
protection et fixation des  
faisceaux électriques et  
électroniques embarqués*

Euronext Paris, compartiment C

Code ISIN : FR 0000054132

Mnémonique : DELF

1 250 collaborateurs dans le monde

Contact :

Mme Dominique Monange  
+33(0)3.81.90.73.00

[www.delfingen.com](http://www.delfingen.com)



## **Recommandations AFEP/MEDEF sur les rémunérations des dirigeants mandataires sociaux des sociétés cotées**

Anteuil, le 12 décembre 2008

Lors de sa réunion du 24 octobre 2008, le Conseil d'Administration a pris connaissance des recommandations AFEP-MEDEF du 06 octobre 2008 sur la rémunération des dirigeants mandataires sociaux des sociétés cotées.

Il considère que ces recommandations s'inscrivent dans la démarche de gouvernement d'entreprise de la société.

En conséquence, en application de la loi du 03 juillet 2008 transposant la directive communautaire 2006/46/CE du 14 juin 2006, le code AFEP-MEDEF ainsi modifié est celui auquel se réfère la société pour l'élaboration du rapport prévu à l'article L.225-37 du code de commerce à compter de l'exercice en cours.

---

### **AFEP/MEDEF recommendations on the compensation of executive corporate officers of listed companies**

December, 12th 2008

During its meeting, dated October 24th 2008, the Board of Directors has reviewed the AFEP-MEDEF recommendations on the compensation of executive corporate officers of listed companies, published on 06 October 2008.

The board considers that these recommendations are in line with the corporate governance practice of the company.

As a result, and according to the law passed on 03 July 2008, and implementing the 2006/46/CE EU Directive of 14 June 2006, the company will, as of current financial year, refer to the thus amended AFEP-MEDEF code in the elaboration of the report foreseen in article L.225-37 of the commercial code.